



Pressemitteilung Nr. 04/2015

18.08.2015

Fremdsprachenunterricht im Eurodistrikt mal anders

Das Märchenrap-Projekt „Ra(p)conte“ startet

Märchenhaft, zweisprachig und cool: am 18.08 startet das deutsch-französische HipHop-Duo Zweierpasch / Double Deux sein Musikprojekt Ra(p)conte. Die Formation um die Zwillingbrüder Felix und Till Neumann will HipHop, Märchen und Pädagogik für Schüler im Eurodistrikt verbinden.

Größter Projektförderer ist dabei der Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau. Ab Heute und bis Dezember 2015 schreiben und vertonen Zweierpasch fünf Märchen, unter anderem der Gestiefelte Kater, Rapunzel sowie ein selbst geschriebenes Stück. Das Ziel ist, Schülern einen „coolen“ Zugang zu Fremdsprache zu bieten mit Beats und Reime.

Ab Frühjahr 2016 bieten Zweierpasch mit ihren Projektpartnern Fortbildungen und Workshops für Lehrkräfte und Schüler im Eurodistrikt an. Im Sommer werden Zweierpasch und ihre rappenden Schüler zu Konzerten einladen.

Roland Ries, Oberbürgermeister der Stadt Straßburg und Präsident des Eurodistrikts, begrüßt das Projekt: „Wir freuen uns, dieses innovative Vorhaben zu fördern. Zweierpasch engagieren sich seit vielen Jahren im grenzüberschreitenden Austausch, wir sind überzeugt vom Erfolg des Projekts.“ Weiterer Förderer ist das Deutsche Zentrum für Märchenkultur „Märchenland“ aus Berlin, das Kulturbüro der Stadt Kehl, die Bildungsregion Ortenau (BRO) und das CANOPÉ Netzwerk aus Straßburg.

Ansprechpartner Presse:

Marc Gruber

marc.gruber@eurodistrict.eu

+49 (0)7851-899 75 15